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La Santidad de La Vida
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Date: 16 April 2023

Preacher: Edgar Vizcaino

[0:00] vamos a orar hermanos antes de empezar oh padre como dice el himno de aquellos
santos escogidos te alabarán serán sacerdotes señor ofreciendo sacrificios a ti con sus
vidas de santidad y amor para la gloria de tu nombre y nosotros sabemos padre que esta
suficiencia no es de nosotros mismos sino que proviene de tu espíritu y es por eso señor
que hoy pedimos por la presencia de tu santo espíritu en medio nuestro que tu palabra
venga en poder no de un hombre falible caído pecador como yo sino de ti señor
directamente para que pueda obrar en los corazones de los aquí presentes de forma que
tu pueblo pueda ser edificado y aquellos que no te conoce padre venir a los pies de cristo
en arrepentimiento y fe para la gloria de tu nombre bendícenos señor quita distracciones
preocupaciones circunstancias que pueda sacar nuestra mente del mensaje porque
sabemos que es tu palabra señor y es palabra de vida en cristo lo pedimos y para su
gloria amén y luego de una breve pausa hermanos y amigos volvemos nuevamente a a
génesis tuvimos una pausa muy buena el domingo pasado donde nuestro hermano

Leonardo nos predicó sobre el glorioso tema de la resurrección de nuestro señor
jesucristo y nosotros nos gozamos al saber de la esperanza gloriosa que aguarda a los
hijos de dios y hoy volvemos a génesis tomando este libro en el cual vemos principios de
vida que son centrales para poder conocer la verdad el camino porque hemos de andar y
la sabiduría de dios para nuestra vida y hemos visto como cuando se va se abandona
esta vía infalible segura de la palabra de dios se entra en un terreno oscuro donde
muchas veces la destrucción y la muerte es lo que espera a las personas y a manera de
preámbulo nuestro hermano
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Leonardo predicó el domingo antes pasado sobre el capítulo 8 de génesis en ese capítulo
se nos habló brevemente de no es su familia como dios se recordó de ellos cuando dios
hizo descender las aguas del diluvio de forma que cesaron completamente y ellos
vinieron a tierra firme como dios los preservó en su bondad y como no es su familia
adoraron a dios como la primera manifestación de gratitud por la salvación que dios les
había dado del diluvio y sin más preámbulo pues vamos a pasar a nuestro texto de hoy
hoy vamos a empezar el capítulo 9 génesis capítulo 9 y vamos a leer los primeros 17
versículos y leo bendijo dios a noé y a sus hijos y les dijo fructificad y multiplicados y
llenad la tierra el temor y el miedo de vosotros estará sobre todo animal de la tierra y
sobre toda ave de los cielos en todo lo que se mueva sobre la tierra y en todos los peces
del mar en vuestra mano son entregados todo lo que se mueve y vive os será para
mantenimiento así como las legumbres y plantas verdes os lo he dado todo pero carne
con su vida que es su sangre no comeréis porque ciertamente demandaré la sangre de
vuestras vidas de mano de todo animal la demandaré y de mano del hombre de mano del
varón su hermano demandaré la vida del hombre el que derramare sangre de hombre por
el hombre su sangre será derramada porque a imagen de dios es hecho el hombre más
vosotros fructificar y multiplicados procrear abundantemente en la tierra y multiplicados
en ella y habló dios a no ella sus hijos con él diciendo aquí que yo establezco mi pacto
con vosotros y con vuestros descendientes después de vosotros y con todo ser viviente
que está con vosotros aves animales y toda bestia de la tierra que está con vosotros
desde los que salieron del arca hasta todo animal de la tierra estableceré mi pacto con
vosotros y no exterminaré ya más toda carne con aguas de diluvio ni habrá más diluvio
para destruir la tierra y dijo dios esta es la señal del pacto que yo establezco entre mí y
vosotros y todo ser viviente que está con vosotros por siglos perpetuos mi arco he puesto
en las nubes el cual será por señal del pacto entre mí y la tierra y sucederá que cuando
haga venir nubes sobre la tierra

se dejará ver entonces mi arco en las nubes y me acordaré del pacto mío que hay entre
mí y vosotros y todo ser viviente de toda carne y no habrá más diluvio de aguas para
destruir toda carne estará el arco en las nubes y lo veré y me acordaré del pacto perpetuo
entre dios y todo ser viviente con toda carne que hay sobre la tierra dijo pues dios a noé
esta es la señal del pacto que he establecido entre mí y toda carne que está sobre la
sobre la tierra y hoy veremos tres puntos con respecto a nuestro texto el número uno es
dios en su bondad da la bendición de la procreación y provee en la creación segundo es
la santidad de la vida y el último punto dios da un pacto al hombre el pacto no ético y
empezando por nuestro primer versículo en el texto vemos que dice que bendijo dios a
noé y a sus hijos y les dijo fructificar y multiplicados este versículo prácticamente se repite
en el versículo siete cuando dice más vosotros fructificar y multiplicados procrear
abundantemente en la tierra y multiplicados en ella y esto nos lleva a nuestro primer
punto inmediatamente como dios en su bondad da la bendición de la procreación y
provee en esa creación el señor repite el mandato a eva y a adán ese mandato lo vimos
en génesis luego de dios haberlos creado les manda a que fructifiquen y se multipliquen y
lo vemos aquí en nuestro texto aún dos veces vemos como la procreación es un mandato
divino y a la vez una bendición de dios y en la época en que estamos muchas personas lo
consideran algo difícil el poder multiplicarse como familia por las responsabilidades que
conlleva otro lo ven meramente como un acto carnal simplemente de la creación de un
ser humano pero dios lo ve desde otra perspectiva no solamente el hecho de la creación
de la procreación iba a hacer que ellos se multiplicaran y llenasen la tierra sino que al
multiplicarse iban a tener la oportunidad de manifestar las características y la imagen de
dios vemos como dios tiene un propósito más allá de la mera procreación y multiplicación
si para que ellos llenaran la tierra
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y se juzgaran esa tierra pero que era eso manifestar esa imagen de dios en ellos que dios
había puesto para mostrar el carácter de dios de la misma manera cuando una familia se
multiplica al presente el objetivo es como familia reflejar esa imagen de dios en ellos el
carácter de dios su bondad su amor su misericordia de forma que dios sea glorificado y el
ser humano y esa familia en consecuencia viva para el propósito que dios lo ha creado
entonces dios le da un mandato fructificar es un imperativo es un mandato de dios pero
como lo vemos en la escritura constantemente este mandato es llevado a cabo cuando
es realizado dentro del marco de la voluntad de dios de forma que el sea honrado con lo
que hace esa familia y vemos que dios muestra esa diferencia vital que penosamente se
ha perdido de vista en esta época cuando el hombre vive conforme a la voluntad de dios
muchos creen que el ser humano es meramente un animal y si bien nosotros
compartimos con los miembros del reino animal muchas características como sistema
respiratorio pulmonar hormonal hay una diferencia crucial radical absoluta que nos
separa completamente de ellos y es esa imagen de dios en nosotros y es esa imagen de
dios en nosotros de lo que nosotros estaremos hablando a medida que nos movemos en
nuestro pasaje y el señor en su bondad y en su misericordia no solamente nos permite
multiplicarnos sino que provee también el sostenimiento de esa procreación al darnos la
creación parte de la imagen de dios en el ser humano que tú tienes es el que puedes con
las habilidades y facultades que dios te ha dado sostenerte en medio de la creación que
el señor ha provisto el ser humano fue creado para sojuzgar la tierra y reinar en ella que
es un reflejo de como dios en sentido global controla su creación el ser humano como
una muestra microscópica que tiene esa imagen de ese dios eterno tiene la facultad de
explotar y de beneficiarse de los recursos que dios ha creado en la tierra para su
sostenimiento o sea que dios le ha dado la habilidad y los recursos para que el ser
humano lo pueda hacer y nosotros vemos como la vida es gloriosa como de la unión de
dos seres humanos surge una nueva vida y esto es producto de dios perfecto
genéticamente cada uno lleva la mitad de cada padre o de cada progenitor diría y como
se forma vida como los órganos
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[15:16] reproductores que poseen tanto varón y hembra se complementan de manera perfecta
porque en ese acto están glorificando a dios que es el dador de la vida como la vida
engendra la vida y como esa vida es solamente llevada a cabo de una manera
satisfactoria cuando es dentro del marco de la voluntad de dios y el señor reitera vez tras
vez en su palabra esa bendición que nos ha dado en la creación de forma que la misma
creación revela la gloria de dios cuando nosotros vemos la manera tan magistral en que
funciona el planeta tierra es algo glorioso como sin intervención de ninguna persona
directamente el reino animal puede funcionar y contribuir al equilibrio de la naturaleza sin
que nadie les enseñe es como si dios hubiese puesto una inteligencia general en el
funcionamiento del planeta que el ha creado y eso nos lleva a glorificar su nombre y en el
versículo 2 de nuestro texto nosotros vemos como el temor y el miedo dice el versículo y
leo el temor y el miedo de vosotros estarán sobre todo animal de la tierra y sobre toda
ave de los cielos en todo lo que se mueva sobre la tierra y en todos los peces del mar en
vuestra mano son entregados y a primera vista nosotros podemos pensar mirando este
texto bueno si vemos un león o un oso nos va a comer y la realidad es hermano que en
su gran mayoría aún animales predadores carnívoros como el puma el lobo ven seres
humanos y le temen y es un tema que ha sido incluso independientemente confirmado de
manera científica hay unos científicos llamados ecólogos de eco s o que estudian los
animales y como los animales se relacionan con el medio ambiente que les rodea y la
gran mayoría de los animales les temen a los seres humanos por naturaleza y Dios habla
aquí no solamente de ese temor por el mero hecho de temer sino que el señor ha
producido en el hombre la inteligencia y la habilidad para poder sacar lo que necesita
para su supervivencia de este planeta de forma que animales que son mucho más
poderosos físicamente que un ser humano no son un obstáculo para que el hombre
explote los recursos que necesita para vivir pero a la misma vez la naturaleza es para
cuidarla preservarla porque ella misma da vida y vemos que penosamente también el
hombre en su pecado ha destruido gran parte de la misma naturaleza que Dios le dio y es
como nosotros vemos el pecado que afecta todo lo que está alrededor el pecado no
afecta meramente al que lo comete

sino también a los que están en relación con esas personas y vemos como la misma
naturaleza es corrompida por causa de la creación y el ser humano participe de eso
produciendo más destrucción de la que debe porque no ve la creación como algo que
pertenece a Dios sino como que pertenece a Él y en el versículo 3 vemos como dice que
todo lo que se mueve y vive o será para mantenimiento así como las legumbres y plantas
verdes os lo he dado todo y aquí es donde nosotros vemos por primera vez
expresamente la escritura que Dios ordena que el ser humano podía comer carne
directamente y vemos que sin embargo

Noé en el versículo 20 del capítulo anterior de Génesis en el 8 cuando bajó de el arca
hizo un altar y ofreció un holocausto a Dios un holocausto es una ofrenda quemada y dice
la escritura en el versículo 20 que Noé edificó un altar bueno edificó un altar y ofreció
holocausto y dice que lo hizo de animales limpios y de toda ave limpia o sea que de
alguna forma el Señor ya había revelado sus mandamientos dado mandamientos al
hombre porque ya Noé tenía un concepto de lo que era limpio y no limpio y eso fue lo que
él ofrendó a Dios lo que es importante destacar aquí es que estas restricciones que más
adelante en Levítico se encuentran sobre cuáles animales el hombre podía comer y
cuáles no eran restricciones temporales que eventualmente se le dieron a la nación de
Israel de manera formal cuando vemos las leyes dietéticas pero que el Señor en su
palabra cuando nosotros vemos el Nuevo Testamento y ese es un punto importante
cuando vemos algo en la escritura debemos tratar de verlo a todo lo largo y ancho de la
palabra de Dios porque hay una revelación progresiva que se completó en el libro de
Apocalipsis de forma que si vemos un texto en el Antiguo
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Testamento en su contexto si absolutamente el pueblo de Israel no podía comer ciertos
animales pero cuando nos movemos al Nuevo Testamento en el cumplimiento del tiempo
en el Antiguo Testamento tenemos la expectación la expectativa y el cumplimiento de esa
expectativa lo vemos en los evangelios con la venida de nuestro Señor Jesucristo de
forma que restricciones y leyes que Dios le dio al pueblo de Israel no eran ya aplicables al
pueblo de Dios luego de que nuestro Señor Jesucristo con su obra vida, muerte y
resurrección haya cumplido no abolido sino cumplido esas leyes que tenían un propósito
temporal en este caso las dietéticas de las que estamos hablando de separar al pueblo
de Israel de los pueblos paganos para hacerle un pueblo santo consagrado a Dios en el
libro de Marcos en el evangelio de Marcos vemos nosotros que allí el evangelista escribe
que Dios había hecho limpio todos los alimentos cuando se llama la disputa entre nuestro
Señor

Jesucristo y los religiosos de la época también lo vemos en Romano 14 con el problema
que ve en la iglesia de Roma entre gentiles que son los que no son de origen judío y los
judíos sobre las carnes que se debían comer y vemos allí que el apóstol Pablo dice que el
que come no juzgue al que come y el que no come no juzgue al que come porque ambos
lo hacen para Dios y es allí donde se muestra que estas leyes eran temporales de forma
que nosotros vemos como Dios le da al hombre estas leyes de manera temporal con el
propósito de mostrar algo y en nuestro texto volviendo al versículo 4 miren como dice
pero carne con su vida que es su sangre no comeréis podían comer carnes ciertos tipos
de carnes pero no con la sangre y de ahí viene el hábito de degollar el animal si era un
ave o como decimos popularmente de sangrar el animal porque Dios había prohibido que
la sangre se comiese pero había allí algo más profundo que el mero acto de no comer la
sangre sino era darles una visión de lo sagrado de la vida miren en el versículo 5 como
nos dice porque ciertamente demandaré la sangre de vuestras vidas de mano de todo
animal la demandaré y de mano del hombre de mano del varón su hermano demandaré
la vida del hombre versículo 6 el que derramar es sangre de hombre por el hombre su
sangre será derramada ¿por qué?

[25:58] porque a imagen de Dios es hecho el hombre y vemos que en este texto se nos
menciona la imagen de Dios en más de una ocasión y es allí donde está el centro vemos
como Dios establece desde Génesis que el valor de la vida humana no viene dado por las
circunstancias externas o porque la sociedad lo determine o porque las cortes así lo le
aprueben sino porque Dios como autor de la vida creó al hombre a su imagen y a su
semejanza y eso toma un contexto completamente distinto sobre el valor y la dignidad de
la vida el señor con este mandato de prohibición de comer carne la sangre le estaba
enseñando a Noé y a su familia en nuestro texto que la vida pertenecía a él y que el
hombre para comer sangre carne tenía que hacerlo bajo de nuevo las restricciones que
Dios le había dado pero Dios entonces vimos como pasa en el versículo 5 y 6 a hablar de
la vida humana y como derramar sangre en otras palabras tomar una vida humana era
algo completamente inaceptable y que iba a tener consecuencias que iba a llevar a la
pérdida de la vida de la persona que cometía un crimen injustificado y esto nos lleva a
nuestro segundo punto que sería la santidad de la vida y ahí vemos que Dios nos
muestra en que radica la singularidad del valor de la vida de un ser humano y en esta
sociedad donde la gente se está tratando de encontrar donde está el valor la sociedad
juzga a veces por la inteligencia la capacidad la belleza la condición económica
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Dios no menciona nada de esto aquí esos atributos físicos o naturales que una persona
tenga habilidades o recursos materiales que posea no le añaden ni le quitan al valor de la
vida humana desde el punto de vista bíblico Dios estableció el valor del ser humano al
crearlo a su imagen y a su semejanza y nosotros vemos que la gloria de la creación de
Dios es el ser humano cuando Dios lo hace a su imagen al punto que no se encontró
pareja para Adán y tuvo que hacer a Eva porque era completamente distinto del resto del
reino animal y nosotros vemos en esta época que la misma pena de muerte que Dios
estableció para aquellos que derraman sangre con su vida y le quitan la vida a otra
persona es el fundamento por el que nosotros en esta nación tenemos la pena de muerte
la mayoría de los estados aún la tienen pero ya varios la han ido aboliendo esa ley
porque porque a medida que el hombre se separa de Dios trata de ser su propia ley y
empieza a comprender la vida de una perspectiva distinta que va a llevar a un grado
mayor de corrupción confusión y perdición creo que actualmente hay 27 estados que
aprueban la pena de muerte pero ya varios en los últimos 10, 15, 20 años le han ido
aboliendo la pena de muerte porque irónicamente a medida que el hombre se aparta de
Dios empieza a razonar de una manera distinta y ahora crímenes horrendos no lo ve tan
malo lo ve mucho más suave y que no que eso no va a ayudar en nada el hombre a
medida que se aparta de Dios se hace más bueno que Dios y en una encuesta que se
hizo en el 2021 una institución encuestadora llamada

Pew Research Center 63% la mayoría de la persona que profesan ser ateos estaban
opuestos a la pena de muerte pero vemos la ironía que esas mismas personas favorecen
en su gran mayoría el aborto entonces vemos la contradicción cuando Dios no le da a la
persona un entendimiento del concepto de la vida porque cuando vemos las cosas desde
el punto de vista humano la vamos a ver desde una perspectiva caída pecaminosa y
vamos a contradecir lo que Dios nos ha dado nosotros vemos que en Salmos 139 el
Señor nos muestra como la vida es sagrada de principio a fin miren lo que dice en
Salmos 139 versículos 12 al 14 aún las tinieblas no encubren de ti y la noche resplandece
como el día o sea en otras palabras

Dios ve todo para Dios no existe oscuridad miren como dice la próxima línea del versículo
12 lo mismo te son las tinieblas que la luz nada se escapa de Dios Él lo ve todo porque tú
formaste mis entrañas tú me hiciste en el vientre de mi madre en nuestro pecado
nosotros tenemos un hijo una hija y correctamente decimos bueno fue procreación mía
pero creemos aún en nuestra confusión que esa vida es nuestra tú me hiciste en el
vientre de mi madre miren el versículo 14 te alabaré porque formidables maravillosas son
tus obras estoy maravillado y mi alma lo sabe muy bien esa es la respuesta de un
corazón que ama y conoce a Dios donde ve la vida desde la concepción hasta el último
respiro como derecho propiedad y perteneciente a Dios o sea no hay un ser humano que
sea un accidente a veces la gente ni piensa que va a tener un hijo y viene y nosotros
usamos un lenguaje bueno no estaba esperando a Dios no le sorprendió fue un ser
humano hecho a su imagen y a su semejanza y la misma corte que en un momento no
aceptaban que ser humano por diferencia de color estuvieran sentados juntos luego lo
revierten pero Dios desde el principio permanece el mismo porque su sabiduría es eterna
y él es inmutable nosotros vemos que ese valor de la vida no es algo dado por ningún ser
humano ni por una corte sino por Dios y miren como nos dice el libro de Éxodo en el
capítulo 21 esta mañana se estuvo hablando de eso en la prédica en inglés
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Éxodo capítulo 21 versículos 22 y 23 si alguno riñere e hiriere a mujer embarazada y et
abortare sin haber muerte serán penados conforme a lo que le impusiera el marido de la
mujer y juzgar en los jueces más si hubiere muerte entonces pagarás vida por vida y ahí
vemos en el texto que está hablando del valor de la vida que es incalculable porque
porque pertenece a Dios porque se echa a la imagen de su creador y vemos que el
hombre en su entendimiento entenebrecido le llama bueno a lo que Dios le llama malo y
malo a lo que Dios le llama bueno nosotros vemos que como tomó el apóstol Pablo por
inspiración del Espíritu Santo esta verdad cuando nosotros vamos a romano y
nuevamente tenemos que ver la escritura en toda su expresión para poder comprender
su mensaje vemos como en romano 13 miren lo que nos dice aquí romano 13 versículo 4
hablando de las autoridades del gobierno porque es servidor de Dios el gobierno las
autoridades para tu bien pero si haces lo malo teme porque no en vano lleva la espada
pues es servidor de Dios vengador para castigar al que hace lo malo y ahí muchos
comentaristas creen que la espada está hablando de ejecutar la pena de muerte de llevar
a cabo la pena de muerte el cristiano no está llamado a vengarse pero Dios a través de
las autoridades están en la capacidad de juzgar los crímenes y dar el castigo conforme a
la severidad del crimen y del acto y aquí dice que ellos llevan la espada para vengar al
que hace lo malo castigar al que hace lo malo de forma que vemos que Dios nos muestra
aquí el valor supremo de la vida que nos muestra aquí que no hay precio que se pueda
pagar y que es sagrada y nosotros no estamos llamados a determinar cuando comienza
ni cuando termina porque eso está en el solo consejo de Dios y esto nos lleva al versículo
8 que sería nuestro tercer punto

[37:46] Dios da un pacto al hombre y ese pacto es llamado el pacto no ético y miren como dice el
versículo 8 y habló Dios a noé y a sus hijos con él diciendo he aquí yo establezco mi
pacto con vosotros y con vuestros descendientes después de vosotros y con todo ser
viviente que está con vosotros aves animales y toda bestia de la tierra que está con
vosotros desde todos los que salieron del arca hasta todo animal de la tierra estableceré
mi pacto con vosotros y no exterminaré ya más toda carne con aguas de diluvio ni habrá
más diluvio para destruir la tierra y Dios dijo y dijo

Dios esta es la señal del pacto que yo establezco entre mí y vosotros y todo ser viviente
que está con vosotros por siglos perpetuos mi arco he puesto en las nubes el cual será
por señal del pacto entre mí y la tierra y sucederá que cuando haga venir nubes sobre la
tierra se dejará ver entonces mi arco en las nubes y me acordaré del pacto mío que hay
entre mí y vosotros y todo ser viviente de toda carne y no habrá más diluvio de aguas
para destruir toda carne estará el arco en las nubes y lo veré y me acordaré del pacto
perpetuo entre Dios y todo ser viviente con toda carne que hay sobre la tierra dijo pues
Dios a Noé esta es la señal del pacto que he establecido entre mí y toda carne que está
sobre la tierra

Dios se acuerda de Noé Noé lo adora como terminamos en el versículo el versículo 8
vemos como Dios se acuerda de Noé y las aguas bajan ahora vemos como Dios le
manda a Noé a procrear y a multiplicarse y a su familia y a sus hijos el mismo mandato
que le dio a Adán y a Eva ahora nuevamente para ellos repoblar la tierra y manifestar su
gloria porque había Dios exterminado toda la humanidad les da el mismo mandato les
provee los medios para multiplicarse y los recursos de la naturaleza les muestra la
santidad de la vida y ahora vemos como Dios en su amor decide el pacto que Dios ha
hecho un pacto es un acuerdo pero ciertamente es algo que
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Dios ha iniciado él y lo hace en favor del hombre un pacto ciertísimo porque Dios está
dando su palabra de que no destruirá la tierra ya más por medio de ningún diluvio y la
señal de ese pacto es el arco iris el señor a través de la escritura da diferentes pactos hay
un pacto que vino luego con Abraham cuando él tenía que circuncidar a cada varón
descendiente de su linaje al octavo día ahora en este pacto abrahámico Dios decide no
destruir la creación ya más por medio de diluvio sin embargo la justicia de Dios se va a
manifestar en la destrucción por medio de fuego de todo lo que existe de forma que la
justicia de Dios y el castigo del pecado no está exonerado sino que la manera de Dios
pasar juicio no será la misma y vemos como

Dios le da esa señal al hombre como un signo de su fidelidad como un signo de su
bondad y un signo de su amor para preservar a la humanidad hasta que Cristo vuelva
aún a pesar del pecado y vemos que es importante destacar aquí que ciertos grupos en
la sociedad han tomado precisamente ese arcoíris como un símbolo de su identidad pero
nosotros vemos en la escritura que muchos miles de años atrás Dios lo había dado como
símbolo para mostrar su amor de no destruir al ser humano nuevamente a través del
diluvio y aunque veamos hoy que un grupo específicamente lo usa que toman su
identidad sexual como lo primordial y en su confusión le añaden cada vez más letras a su
identificación

[43:23] LGBTQI y le ponen una cruz de más lo que venga por la confusión no pertenece ese
símbolo a eso sino a lo que Dios nos ha dejado y eso nos muestra cuando volvemos a
Génesis que teniendo el fundamento claro nosotros podemos entender porque el valor de
la vida porque la destrucción tan grande que causa el pecado y porque nosotros
debemos de vivir dentro del marco que Dios ha establecido para nosotros entender la
diferencia de lo que es real y de lo que es falso y esto debe llevarnos a meditar en la
palabra de Dios porque ciertamente esta es la palabra de vida que puede producir
salvación y a manera de conclusión vimos tres puntos

Dios en su bondad da la bendición de la procreación y provee en la creación la santidad
de la vida Dios da un pacto al hombre llamado el pacto pacto no ético que aún existe no
solamente a Noé sino a todos los seres humanos hasta que Cristo vuelva y a manera de
aplicación brevemente pregúntate si ves en tu vida la verdad como la ve Dios
penosamente muchas personas que profesan la fe han caído presas víctimas de los
cambios sociales y culturales y están de acuerdo penosamente aún con posiciones de
quitar la vida al final al final de la vida o al principio en cualquier momento no cuando Dios
lo determine y eso es producto de estar influenciado por el mundo por la mente de este
siglo de este sistema de cosas y no por la palabra de Dios vemos que aún algo que es
muy delicado la pena de muerte que hay que evitar que se cometan injusticias que se han
hecho es algo que ha sido establecido por Dios cuando claramente se muestra que es un
crimen horrendo quitándole la vida a un ser humano que es un una imagen de Dios aún
con su pecado y no tiene ningún precio esa persona renuncia a su derecho a vivir y la
pregunta que yo te hago es aborreces tú lo que Dios aborrece pregúntate eso hermano
amigo aborreces tú lo que Dios aborrece porque Dios solamente aborrece lo que es
pecaminoso lo que es contrario a su voluntad y tú estás llamado a tener la misma mente
cuídate hermano hermana persona que profesa conocer al Señor de llamar a lo malo
bueno o a lo bueno malo asegúrate por la palabra de Dios que lo que tú valoras y
atesoras como primero en tu vida es lo que Dios quiere para ti y si tú estás aquí sin Cristo
el Señor te llama al arrepentimiento hoy y a la fe que le entregues tu vida hoy por el
precio incalculable que tiene la vida por el amor tan grande que Dios mostró en Cristo al
morir por pecadores para redimirlos y reconciliarlos con un Dios santo y solamente eso a
través de la fe en la obra perfecta la muerte redentora y la resurrección gloriosa de
nuestro Salvador el Señor
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Jesucristo que podrá de esa manera conocer la verdad y vencer el mundo la carne y a
Satanás que controlan a todo ser humano cuando está viviendo fuera de la gracia de
Dios vamos a orar para que el Señor bendiga su palabra y la aplica en nuestras vidas
gracias Padre por tu amor y por tu misericordia aplica tu palabra Señor a nuestros
corazones que podamos amarte glorificarte como solo tú demandas y esto lo podemos
hacer solamente en el poder de tu espíritu y guardando tu palabra que te adoremos
Señor no en nuestras fuerzas no con nuestra sabiduría sino con tu espíritu santo y
conforme a tu palabra para que de esa forma tú seas glorificado porque tales adoradores
es lo que tú buscas oh Padre te alabamos y glorificamos en Cristo Jesús y para su gloria
amén amén amén■i


